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ORDRE DU JOUR – CC20220621

1. Praesidium
(Maxime Riera)

PROPOSITION CC20220621-01

PROPOSITION CC20220621-02

2. Élections / Démissions
(Maxime Riera)

3. TDO

4. TDC

5. Questions

6. PVCC20220526
(Maxime Riera)

PROPOSITION CC20220621-03

7. Points découlants
(Maxime Riera)

8. Rapport de fin de mandat 2021-2022
(Maxime Riera)

PROPOSITION CC20220621-04

9. Mandats des comités
(Simon Malouin)

PROPOSITION CC20220621-05

10. Varia

11. Fermeture de la réunion
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RÉSOLUTIONS

Résolution CC20220621-01
Maxime Riera, appuyé par Sophie Beaudry, propose de nommer Philippe Rivest comme président
d'assemblé.

Résolution CC20220621-02
Maxime Riera, appuyé par Loïc Goyette, propose d’adopter l’ordre du jour de la séance du conseil
central du 12 mai 2022.

Résolution CC20220621-03
Maxime Riera, appuyé par Nicolas Ouellette, propose d’adopter le procès-verbal de la séance du
conseil d’administration du 26 mai 2022.

Résolution CC20220621-04
Maxime Riera, appuyé par Sophie Beaudry, propose d’adopter le rapport de fin de mandat 2021-
2022 – CC120.

Résolution CC20220621-05
Maxime Riera,  appuyé par Marine Sabrié, propose d’adopter les mandats des comités suivant :
Jeux de génie, Poly-Show, PolyAir, PolyJam, PolyVoile, STEP, Le Pub, PINEP, PolyHabs, PolyPhoto,
PolyRad, PolySphère et le Show de la rentrée.
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PRÉSENCES

Philippe Rivest Président d’assemblée
Maxime Riera Président

Antoine Doray Vice-président aux finances et 
services

Cassie-Anais Savoie Conseillère A
Julien Pacheco Conseiller A

Antoine Lavallée
Nicolas Ouellette

Sophie Beaudry
Marine Sabrié

Élémia Charrette
Héloïse Warin

Loïc Goyette
Khaoula Sabri

Conseiller H
Conseiller H
Conseillère H
Conseillère A
Conseillère A
Conseillère A
Conseiller A
Conseillère H

ABSENCES

Théo St-Denis Secrétaire général

OBSERVATEURS

Alexandre Warin Coordonnateur aux affaires 
académiques

Marjorie D’Astous-Lepage Coordonnateur aux affaires 
universitaires

Clarence-Olivier Gaulin Coordonnateur aux 
communications

Nicolas Charron Coordonnateur aux affaires 
externes

Simon Malouin Coordonnateur à la vie étudiante
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1. PRAESIDIUM
(Maxime Riera)

Ouverture de la séance à 18h47.

PROPOSITION CC20220621-01

Maxime Riera, appuyé par Sophie Beaudry, propose de nommer Philippe Rivest
comme président d'assemblé.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CC20220621-01

Maxime Riera, appuyé par Sophie Beaudry, propose de nommer Philippe
Rivest comme président d'assemblé.

PROPOSITION CC20220621-02

Maxime Riera, appuyé par Loïc Goyette, propose d’adopter l’ordre du jour de la
séance du conseil central du 12 mai 2022. 

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CC20220621-02

Maxime Riera, appuyé par Loïc Goyette, propose d’adopter l’ordre du jour
de la séance du conseil central du 12 mai 2022.

2. ÉLECTIONS / DÉMISSIONS
(Maxime Riera)

Julien Pacheco se présente.

Antoine Doray Qu’est-ce qui ferait de toi un bon conseiller?

Julien Pacheco Je m’implique depuis longtemps et j’ai une bonne vision de
la vie étudiante à Polytechnique.
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Julien Pacheco élu à l’unanimité.

3. TDO

3.1. COORDONATRICE AUX AFFAIRES UNIVERSITAIRES
 Recontre avec Florent pour la rédaction des plans de travails

 Recrutement d’un président d’assemblée

 Revue de littérature

 Comité finance du CEPSUM

 Rencontre avec Amel du BIPCV

3.2. COORDONNATEUR À LA VIE ÉTUDIANTE
 Rencontre du ¾ des comités

 Rencontre pour la rentré avec les différents comités

 Comité de travail du CVE avec les 3 associations

3.3. COORDONNATEUR AUX AFFAIRES EXTERNES
 Tournée des associations étudiantes

3.4. COORDONNATEUR AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES
 Présentation au ConsAc pour le DD dans la formation

 Rencontre des CEGs

 Camp de formation de l’UEQ

3.5. VICE-PRÉSIDENT AUX FINANCES ET SERVICES
 ASAP

 UEQ

 Rédaction des plans de travail

 Travail avec Corine
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3.6. PRÉSIDENT
 Conseil d’administration Alumni

 Rencontre Elizabeth Labonté

 Plan de travail

 Candidature pour le CA de Polytechnique

 Gestion d’équipe

 PolyVoile les bateaux n’ont pas passé la douane

4. TDC

5. QUESTIONS
Nicolas  Oullette :  Est-ce  que  l’ASAP  va  être  ouverte  pour  la  foire  aux

comités?

Maxime Riera :  Oui,  comme l’ASAP est une filiale de l’AEP ils vont être
ouverts.

6. PVCC20220526
(Maxime Riera)

PROPOSITION CC20220621-03

Maxime Riera, appuyé par Nicolas Ouellette, propose d’adopter le procès-verbal
de la séance du conseil d’administration du 26 mai 2022.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CC20220621-03

Maxime Riera, appuyé par Nicolas Ouellette, propose d’adopter le procès-
verbal de la séance du conseil d’administration du 26 mai 2022.
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7. POINTS DÉCOULANTS
(Maxime Riera)

Aucun point découlant.

8. RAPPORT DE FIN DE MANDAT 2021-2022
(Maxime Riera)

Maxime Riera  propose  d’adopté  le  rapport  de  fin  de  mandat  Sophie  Beaudry
appuie

PROPOSITION CC20220621-04

Maxime Riera, appuyé par Sophie Beaudry, propose d’adopter le rapport de fin
de mandat 2021-2022 – CC120.

Maxime Riera : Le rapport aurait du être adopté plus tôt,  mais pour des
raisons de logistique ça n’a  pas fonctionné.  Le rapport détail  ce qui  a  été fait
pendant l’année pour chaque poste.

Marine Sabrié : Il y a un point qui manque pour tous ce qui est passation.
Pour le gala de l’implication, il y a beaucoup de documentation, mais, pour le gala
méritas,  il  n’y  a  pas  de  documentation.  Je  recommande  qu’il  y  ait  de  la
documentation pour la passation de procédure.

Maxime Riera : Oui, ça va être pris en compte.

Marine Sabrié : Il a manqué de formation pour les serveurs/témoins actifs
et rendre les formations plus publique avec les dates de disponible plus tôt

Simon Malouin : Je vais travailler à l’organisation des formations et je suis
au courant des problèmes.

RÉSOLUTION CC20220621-04

Maxime Riera, appuyé par Sophie Beaudry, propose d’adopter le rapport
de fin de mandat 2021-2022 – CC120.
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9. MANDAT DES COMITÉS 2021-2022
(Maxime Riera)

PROPOSITION CC20220621-05

Maxime Riera, appuyé par Marine Sabrié, propose d’adopter les mandats des
comités suivant : Jeux de génie, Poly-Show, PolyAir, PolyJam, PolyVoile, STEP,
Le  Pub,  PINEP,  PolyHabs,  PolyPhoto,  PolyRad,  PolySphère  et  le  Show de la
rentrée.

Simon Malouin : Pour les CEG, il y en a plusieurs qui sont prêts, mais, selon
la politique sur les comités, on ne peut pas les adopter aujourd’hui. Les mandats
qui ne sont pas présenté aujourd’hui seront adoptés au prochain CC.

Nicolas  Oullette :  Pour  la  mandat  de  PolyShow,  qu’est  ce  que  c’est  le
PoShow Fest?

Simon  Malouin :  C’est  un  événement  avec  un  artiste  qui  est invité  un
vendredi soir qui peut être en collaboration avec le Pub

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CC20220621-05

Maxime Riera, appuyé par Marine Sabrié, propose d’adopter les mandats
des  comités  suivant :  Jeux  de  génie,  Poly-Show,  PolyAir,  PolyJam,
PolyVoile,  STEP,  Le  Pub,  PINEP,  PolyHabs,  PolyPhoto,  PolyRad,
PolySphère et le Show de la rentrée.

10. VARIA

11. FERMETURE DE LA RÉUNION
Fermeture de la réunion à 19h39.
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